

# A debate crisis del agua en conferencia

Buenos Aires, marzo 12 (Latin). (Por Hugo Scaroni). Mucha gente en el mundo deberá pensar lo de vez en cuando de dejar correr el agua. Por lo menos esa es la intención de las Naciones Unidas al realizar este mes una conferencia mundial sobre el agua.

El encuentro, que tendrá lugar del 14 al 25 de marzo en el balneario atlántico argentino de Mar del Plata, a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, congregará a más de 3.000 expertos de unos 150 países y organizaciones internacionales. La conferencia es-

tará dirigida a "promover programas concretos de acción para enfrentar la crítica situación del suministro de agua potable y para riego en el mundo", dijo Yahia Abdel Mageed, secretario general del encuentro de carácter fundamentalmente técnico y ex ministro de Energía Hidroeléctrica de Sudán.

"Tengo confianza en que la humanidad tratará de evitar una crisis internacional del agua actuando ahora. Se pueden lograr soluciones reales si trabajamos con espíritu de cooperación y respeto mutuo", agregó Ma-

Pasa a la página 23

## Campaña marxista mundial contra Chile, denunciase

Santiago, Chile, marzo 12 (AP). El gobierno denunció la continuación de "una canallasca campaña iniciada por el marxismo contra Chile desde el 11 de septiembre de 1973". En una declaración de la Dirección de Informaciones Gubernamentales, se señala que dicha campaña "ha encontrado eco en personas e instituciones que —consiente e inconscientemente— no advierten o no quieren advertir que son utilizados para debilitar el gobierno por haber puesto freno a la labor destructora del marxismo dentro del país".

El documento fue emitido "con motivo de ciertas noticias provenientes de agencias informativas extranjeras con sede en el país y difundidas al exterior, que dan cuenta que más de un centenar de mujeres se reunieron en los pasillos de los tribunales de Justicia con el objeto de que el pre-

sidente de la Corte Suprema se dirija al presidente de la república a fin de que la primera autoridad de la nación dé una respuesta concreta sobre la presunta desaparición de aproximadamente 500 personas en el período comprendido desde 1973 hasta la fecha, y de lo cual se culpa al gobierno y a los servicios de seguridad del Estado".

La declaración de 5 puntos indica que "la utilización que el

Pasa a la página 11

## Levantan el férreo control ejercido contra TV española

Madrid, marzo 12 (Latin-Reuters). El gobierno ha comenzado a soltar el férreo control que ejercía sobre la televisión nacional en momentos en que España se prepara para sus primeras elecciones democráticas en 40 años. El papel de la televisión, que hasta ahora fue un monopolio estatal, será importantísimo cuando veintenas de nuevos partidos políticos busquen el apoyo de los 22 millones de electores españoles. En un aparente intento por asegurar la neutralidad oficial en la próxima campaña proselitista, el gobierno estableció un consejo oficial que estará encargado de los dos canales.

En un discurso pronunciado al iniciarse las funciones del consejo, el ministro de Información, Andrés Reguera Guajardo dijo que el gobierno desea que la televisión esté al servicio de toda

España, sus regiones, sus partidos políticos y sus grupos económicos y sociales.

"Es evidente que si se pretende que la radio y la televisión nacionales estén al servicio de la comunidad, no pueden estar controladas exclusivamente por el gobierno", manifestó Reguera.

Pero los partidos de la oposición, que ya han iniciado la carrera para las elecciones generales

Pasa a la página 23

## Otra princesa es vista acompañando al príncipe Carlos

Londres, enero 12 (UPI). La prensa británica menciona el nombre de una nueva aspirante a compartir con el príncipe Carlos heredero del trono británico, la vía nupcial en la abadía de Westminster.

El diario The News of the World menciona a la princesa Marie-Astrid de Luxemburgo, de 22 años, como la "última conquista" del príncipe.

La creencia ganó fuerza cuando se descubrió que el padre de la princesa, el gran duque Jean, de

Pasa a la página 10



AP Radlófoto para LA PRENSA GRAFICA

VICTIMA. Washington, marzo 12 (AP). Maurice Williams, de 24 años, reportero de la estación de radio de la Universidad de Howard, fue muerto de un balazo disparado por uno de los integrantes del grupo terrorista que invadió la alcaldía de Washington.



AP Radlófoto para LA PRENSA GRAFICA

FIRMA ACUERDO. Burlingame, Calif., marzo 12 (AP). César Chávez, derecha, presidente de "Trabajadores Agrícolas Unidos", suscribe un acuerdo en Burlingame, que pone fin a años de inquietud, a veces violenta, entre los trabajadores agrícolas y el Sindicato Camionero, M. E. Anderson, izquierda, director de la Conferencia Occidental de los Camioneros, firmó por su sindicato.

## Educación religiosa imparte Iglesia a ejércitos en L. A.

Bogotá, marzo 12 (Latin). La Iglesia Católica latinoamericana alcanza satisfactorios avances en su misión de educar religiosamente a la clase militar en la región, dijeron aquí calificados voceros del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM). Obispos, vicarios castrenses y capellanes militares de diez naciones latinoamericanas concluyeron ayer en esta capital, un segundo encuentro sobre la misión pastoral castrense en el área. Al término del cónclave eclesiástico especializado tres autoridades del encuentro se refirieron en conferencia de prensa a los resultados de cuatro días de análisis.

El cardenal colombiano Aníbal Muñoz Duque, arzobispo de Bogotá y vicario castrense de las fuerzas armadas de este país, se declaró complacido por la "revisión de la pastoral castrense" que los sacerdotes asistentes a la reunión formularon en aras de la "unidad cristiana y la paz" en el continente.

La máxima autoridad de la Iglesia colombiana consideró que el encuentro de vicarios y capellanes castrenses logró "tan positivos resultados"

Pasa a la página 5

## Rusia está planeando uso de energía solar en gran escala

Naciones Unidas, marzo 12 (UPI). (Por R. M. Sorge). La Unión Soviética está planeando el uso de la energía solar en gran escala. En un documento técnico presentado ante las Naciones Unidas, los soviéticos informan que ya han construido un cierto número de aparatos simples y prácticos accionados por la energía nuclear y que producen agua caliente, calefacción, aire acondicionado y otros servicios para la vida doméstica y rural. Se calcula que su uso futuro a escala industrial permitirá ahorrar entre 10 y 15 millones de toneladas de combustibles convencionales por año.

Además de lograr la síntesis metalúrgica.

Aparte de estos aparatos, los soviéticos están perfeccionando grandes centrales eléctricas y hornos de fundición solares y estos últimos serán utilizados para fundir, soldar y bañar metales.

Presentan informe Los soviéticos presentaron ante la comisión de las Naciones Unidas sobre el uso pacífico del espacio exterior, un informe detallado sobre su segundo programa quinquenal de investigación de la energía solar.

En el documento se dice que

Pasa a la página 23

## Científicos señalan peligro de los exámenes con rayos X

Chicago, marzo 12 (Latin-Reuters). Los exámenes periódicos con Rayos X a que se someten algunas mujeres para detectar cáncer de mama podrían causar más muertes que las que previenen. Dijo un importante funcionario de la sanidad estadounidense. Las radiaciones producidas por esas pruebas podrían provocar cáncer, razón por la cual sería conveniente que las mujeres que no presenten síntomas de esa enfermedad esperen por lo menos hasta los 60 años para comenzar con los exámenes, señaló el doctor John Bailor, del Instituto Nacional de Salud.

En una nota que lleva su firma, publicada en el último número de la revista de la Asociación Médica Estadounidense, Bailor dijo que las evidencias logradas hasta el momento indican que la mamografía —examen con rayos X de los senos— "podría eventualmente provocar más muertes por cáncer de mama que las que previenen si es utilizada indiscriminadamente en las mujeres que superan los 35 años de edad".

Agregó que hasta que se completen los estudios que se realizan actualmente sobre los riesgos de la mamografía, las mujeres mayores de 60 años deberían realizar estas pruebas en forma periódica.

Pasa a la página 13



AP Radlófoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPOJADOS DE INMUNIDAD. Roma, marzo 12 (AP). Los dos ministros de Defensa de Italia, Mario Tanassi (izquierda) y Luigi Gui, son vistos en el Parlamento de Roma durante la sesión en que

se decidió despojarlos de su inmunidad y someterlos a juicio por haber aceptado sobornos de la compañía nor americana fabricante de aviones "Lockheed".